

Propinsi Sumatera Utara.pdf/321



Diekspor dari Wikisource pada 5 November 2024

Halaman ini tervalidasi

sedemikian, karena pendirian kami adalah Tapanuli Utara dan Selatan hendaklah sama banjak utusannja, karena Mukdamar Sumatera ini bukan maksudnja membuat perwakilan, tapi hanja badan jang bersifat perwakilan. Perwakilan sama antara Tapanuli Selatan dan Tapanuli Utara. Tapanuli Selatan djuga kirim 8 orang utusan. Kalau tidak dibenarkan biarlah 4 sadja. Tapanuli Selatan ada kirim telegram ke Sumatera Timur ini tapi tidak ada djawaban, dari itu kami datang 4 orang. Satu delegasi untuk Tapanuli hendaklah dianggap jang Tapanuli ada tiga delegasi, masing-masing: 1. Tapanuli Selatan, 2. Tapanuli Utara dan 3. Sibolga,
Sekianlah Tuan Ketua .

SIBOLGA MENJESAL.

Delegasi Sibolga mengemukakan pendapatnja sebagai berikut: Sebetulnja benar matjam-mana tadi pemitjaraan dari Tapanuli Selatan. Sedih tapi apa boleh buat tjuma izinkan sebegitu sadja. Kalau diperhatikan Sibolga jang sedikit dapat menarik diri. Kalau Tapanuli bersatu, Sibolga, suka tarik diri. Saja sendiri Sibolga, bersedia menarik diri, Kalau dapat saja minta disatukan.

TAPANULI UTARA MENTJURAHKAN ISI HATINJA.

Kemudian Tapanuli Utara menjatakan pendapatnja: Kami datang kemari didorong oleh suatu kemauan tjita-tjita untuk keperluan kepentingan rakjat Indonesia umumnja dan Tapanuli chususnja. Kami tidak memikirkan Tapanuli Utara atau Tapanuli Selatan atau Sumatera Utara atau Sumatera Selatan. Kami datang kemari setelah menerima undangan dari Wali Negara Sumatera Timur untuk menghadiri Muktamam Sumatera ini. Kesempatan buat menghilangkan ragu-ragu dalam hati rakjat, dimana kita dapat bertukar pikiran seperti kata Wali Negara Sumatera Timur: „Wij komen eens bij elkaar om eens ons hart uit te storten na zo lang gescheiden te zijn". Jang penting apakah jang dapat kita perbuat untuk Sumatera. Soal Komite atau panitia itu adalah soal ketjil. Maksud kami datang ialah supaja kami dapat mengeluarkan pikiran sebagai trompet dari rakjat sana, tetapi oleh karena beberapa hal tidak dapat kami perbuat, karena ini adalah mengenai interne zaken van Tapanuli. Selandjutnja karena kesilapan kami djuga tidak akan lupa mengutjapkan terima kasih kepada iniatiefnemer, agar djangan hendaknja beliau itu mengambil tafsiran jang lain bersalahan dengan maksud kami .

LEBIH SEPAROH DARI PERUTUSAN-PERUTUSAN TIDAK PUNJA MANDAAT.

Pada waktu ketua sidang menanjakan tentang mandaat dari masing-

About this digital edition

This e-book comes from the online library [Wikisource](#)^[1]. This multilingual digital library, built by volunteers, is committed to developing a free accessible collection of publications of every kind: novels, poems, magazines, letters...

We distribute our books for free, starting from works not copyrighted or published under a free license. You are free to use our e-books for any purpose (including commercial exploitation), under the terms of the [Creative Commons Attribution-ShareAlike 3.0 Unported](#)^[2] license or, at your choice, those of the [GNU FDL](#)^[3].

Wikisource is constantly looking for new members. During the realization of this book, it's possible that we made some errors. You can report them at [this page](#)^[4].

The following users contributed to this book:

- Dewiulfah0212
- Ayu Wulandari ri

1. [↑ https://wikisource.org](https://wikisource.org)
2. [↑ https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0](https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0)
3. [↑ https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html](https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html)
4. [↑ https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium](https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium)